
QUATORZE milliards de millions
Cela semble être le nombre le plus grand qui
puisse exister… et c’est à peu près le nombre
d’années que tu auras l’impression d’avoir
attendu avant que n’arrive le matin de Noël !

Avant le premier Noël, des milliards d’années
se sont effectivement écoulées. Et puis,
il y a environ 2000 ans, c’est finalement
arrivé : Jésus est né, et depuis, il y a eu
un Noël chaque année !

Il y aura un Noël cette année aussi.
Et si tu t’y prends bien, ce sera l’un des
meilleurs Noëls qu’il n’y ait jamais eu,
un Noël qui comptera vraiment.



TREIZE,
un nombre qui porte malheur ?
Qu’est-ce qu’une superstition ? Une superstition,
c’est une croyance en quelque chose qui n’est
pas forcément vrai. Certaines personnes, par
exemple, croient que le nombre 13 porte malheur.
C’est une superstition.

Refuserais-tu d’ouvrir tes cadeaux s’il y en avait
13 pour toi sous l’arbre de Noël ? Non, bien sûr !
Comme il n’y a aucune raison d’avoir peur
d’une couche de neige sous prétexte qu’elle fait
13 centimètres ! Ce n’est pas ça qui empêchera
le Père Noël de passer !

À Noël, nous avons toutes les raisons de croire
en notre chance. Réfléchis bien et tu te rendras
compte que nous avons beaucoup de chance,
que Noël est une chance, et que nous sommes

bénis de Dieu.



Les DOUZE jours de Noël
Tu connais peut-être la chanson d’Henri Dès
« les Douze Jours de Noël ». Elle vient d’une
chanson que tous les enfants anglais et américains
connaissent. Tu sais, elle dit : « Le premier jour
de Noël, j’ai reçu de mon ami… » ; puis
«le deuxième jour de Noël, j’ai reçu de mon ami... »,
et ainsi de suite jusqu’au douzième. Eh bien, ces
12 jours sont en vérité les 12 jours après Noël. 

Ces 12 jours commencent à Noël et se terminent
avec l’Épiphanie qui rappelle le jour où les trois
Rois Mages vinrent offrir leurs présents à Jésus.
Pendant ces 12 jours, dans certaines familles,
on s’offre chaque jour un petit cadeau pour
prolonger la célébration ; dans d’autres, on
attend l’Épiphanie pour ouvrir les cadeaux.

Les cadeaux nous rappellent que Noël,
c’est avant tout donner, que Noël,

c’est la fête de l’amour.



ONZE idées de cadeaux
Recevoir des cadeaux est agréable, bien sûr.
Mais c’est quand nous donnons que nous faisons
que Noël compte vraiment. Et faire des cadeaux
ne signifie pas seulement offrir des super jouets
ou toutes ces choses que l’on peut emballer dans
du joli papier. Voici 11 autres idées de cadeaux
qui, même si on ne peut pas leur mettre un joli
ruban autour, n’en sont pas moins agréables :
1. Faire un joli dessin pour Papi. 
2. Aider Papa ou Maman à préparer les gâteaux pour Noël.
3. Donner de l’argent pour aider les enfants des familles

pauvres.
4. Aider tes parents à apporter de la nourriture

aux Restos du Cœur.
5. Rendre visite à des personnes âgées dans une maison

de retraite.
6. Chanter dans la chorale de l’église.
7. Envoyer des cartes de vœux faites à la main

à ta famille qui habite loin.
8. Être gentil avec quelqu’un que tu n’aimes pas beaucoup.
9. Faire un gros câlin de Noël à ton frère, à ta sœur,

ou à tes parents.
10. Faire la vaisselle après le repas de Noël.
11. Faire une prière pour quelqu’un qui ne passe

pas un joyeux Noël parce qu’il est souffrant
ou dans la peine.



DIX minutes de l’histoire de Noël
Pour passer un Noël qui ait vraiment du sens,
lis ou fais-toi lire, dans la Bible, le récit du tout
premier Noël.

Dans l’Évangile selon Matthieu, on peut lire :
«elle (Marie) enfantera un fils, tu (Joseph) lui donneras
le nom de Jésus ; c’est lui qui sauvera son peuple de
ses péchés. » Dans les évangiles selon Marc et Jean,
saint Jean-Baptiste, le cousin de Jésus, nous dit :
« Il vient après moi celui qui est plus puissant que moi. »

Le récit de Luc est l’un des plus connus : « Et pendant
qu’ils (Marie et Joseph) étaient à Bethléem, le temps
où Marie devait accoucher arriva, et elle enfanta son
premier-né. Elle l’emmaillota, et le coucha dans une
crèche, parce qu’il n’y avait pas de place pour eux
à l’auberge. »



NEUF heures,
l’heure de se coucher
En principe, neuf heures, c’est l’heure de
se coucher. Mais la nuit qui précède Noël,
un peu partout dans le monde, les chrétiens
veillent tard et vont à la messe de minuit !

À l’église, ils chantent « Douce Nuit, Sainte
Nuit ». Et cette nuit-là est effectivement
une nuit sainte, une nuit « d’amour infini »
comme le dit ce chant. 

Noël, c’est aussi la paix. Jésus est venu pour
apporter la paix et a parlé de paix tout le
temps. Il a dit : « Que la paix soit avec vous » ;
« Je vous donne la paix. » Ses apôtres étaient
des gens de paix. Ce que représente Noël est
donc important toute l’année, tous les jours.
Quand tu vas te coucher le soir, n’oublie
pas de faire une prière pour la paix dans
le monde.


